

[< Noticias \(/institucion/unamad/noticias\)](#)

Universidad Nacional Amazónica de Madre de Dios **(/unamad)**

UNAMAD reconoce a José Koechlin Von Stein como Docente Honorario

Nota de prensa

Por su trascendencia en el ecoturismo y valiosos aportes a la primera casa de estudios superiores de Madre de Dios



5 de julio de 2024 - 8:45 a. m.

El pasado jueves 4 de julio, en horas de la mañana, se llevó a cabo la conferencia "Pasado, Presente y Futuro del Ecoturismo en el Perú" en el Auditorio Institucional "Margarita Soto Benavente". El evento contó con la destacada participación del Sr. José Koechlin Von Stein, docente honorario de la UNAMAD y presidente fundador de INKATERRA.

Durante el acto académico, estuvieron presentes el Rector (e) de la Universidad Nacional Amazónica de Madre de Dios (UNAMAD), Dr. Joab Maquera Ramírez; la Vicerrectora de Investigación, Dra. Luz Marina Almanza Huamán; el Decano de la Facultad de Ecoturismo, Dr. Jorge Luis Castillo Hurtado; la Directora del

Departamento Académico de Ecoturismo; docentes y estudiantes. Todos mostraron su entusiasmo por conocer las experiencias de tan importante personalidad en el ámbito del ecoturismo.

El Dr. Jorge Luis Castillo Hurtado presentó una reseña biográfica de José Koechlin, destacando el aporte de la organización INKATERRA al desarrollo del ecoturismo en el Perú y en Madre de Dios, a través de sus establecimientos turísticos y su compromiso con la investigación y conservación mediante el patrocinio y producción de inventarios de flora y fauna, así como la producción y publicación de obras trascendentales para el ecoturismo.

Durante el acto central, el Dr. Joab Maquera Ramírez subrayó el trabajo colaborativo que se viene realizando conjuntamente con INKATERRA desde hace varios años y la renovación del convenio de colaboración institucional entre ambas organizaciones. En este contexto, hizo entrega de la resolución del Consejo Universitario N° 372-2024-UNAMAD-CU, de fecha 2 de julio de 2024, mediante la cual se declara al Sr. José Koechlin como Docente Honorario de la UNAMAD, imponiéndole la medalla de honor y entregándole el diploma correspondiente.

Asimismo, el Sr. Salomón Pérez Alencart, presidente del Comité de Gestión de la Marca Madre de Dios, entregó un certificado que reconoce al Sr. Koechlin como Embajador de la Marca Madre de Dios.

Posteriormente, el Sr. José Koechlin Von Stein desarrolló la conferencia titulada “Pasado, Presente y Futuro del Ecoturismo en el Perú”, donde compartió los orígenes del primer albergue de Inkaterra en Tambopata en 1975 y la evolución, aportes y perspectivas del ecoturismo.

El evento se presentó como una oportunidad invaluable para explorar los avances, desafíos y perspectivas del ecoturismo en nuestro país. La visión y el trabajo del Sr. Koechlin Von Stein han marcado un hito en la industria, aportando una perspectiva única sobre cómo el ecoturismo puede contribuir al desarrollo sostenible y a la conservación de la biodiversidad peruana.

“UNAMAD, universidad Licenciada por la SUNEDU”